

l'essentiel

JUILLET / AOÛT 2021

Bonjour,

Chères collaboratrices, chers collaborateurs,

C'est la rentrée scolaire, une bonne occasion pour passer le relai à Emile Blaison, directeur de la Jeunesse et de l'Education Unifiée.

Bonne lecture et bonne rentrée à tous,

Myriam LEPETIT-BRIERE, Directrice des Ressources Humaines

Chers collègues,

Après plus d'un an de mesures sanitaires en tout genre, la rentrée scolaire est l'occasion de se tourner vers le futur.

En septembre, le nouveau collège de Mantes-la-Jolie ouvrira ses portes, et quel collège ! Un collège unique par son caractère innovant mais aussi par le nombre des acteurs qu'il a impliqués au sein de notre Département : la Direction des Bâtiments Unifiée, Seine et Yvelines Numériques, et bien sûr la Direction de l'Education et de la Jeunesse Unifiée.

En France, peu de Départements sont allés aussi loin que les Yvelines en matière éducative. Avec le collège de Mantes, nous modernisons les façons d'apprendre. Favoriser l'autonomie des élèves par l'auto-évaluation, la fin des notes, la pédagogie de projets indépendamment des disciplines et des classes, la coopération entre élèves de tous âges constituent des pratiques qui doivent redonner à nos collégiens le goût d'apprendre et valoriser leurs talents. L'éducation est un processus global et il est nécessaire de construire des synergies entre les acteurs de l'éducation au-delà des frontières administratives et de se concentrer sur les besoins de chaque jeune.

Le projet architectural du collège de Mantes est organisé autour de maisons référentes qui constituent un point d'ancrage et de vie pour les élèves. Une approche éducative différente pourra être développée grâce à l'amphithéâtre, aux nouvelles salles de projets pour les temps collectifs et individuels, au jardin pédagogique ou aux ateliers de bricolage.

Il faut être clair, l'ambition de ce projet ne se résume pas à quelques fantaisies bâtimentaires. L'exigence que nous partageons avec les acteurs de l'éducation est celle de la réussite de tous les collégiens. C'est une perspective qui nous fait nous tourner, définitivement, vers le futur.

Bien à vous,

Emile BLAISON, Directeur de l'Education et de la Jeunesse Unifiée



à la une



Du 15 au 24 septembre, c'est la rentrée écoresponsable !

A l'occasion des semaines de la mobilité et du développement durable 2021 : découvrez, apprenez et agissez... [Lire la suite](#)



portrait du mois



Nos collaborateurs ont du talent

Ce mois-ci, partez à la rencontre de Carinne Ivars, Responsable service Budget DGA-AD Pôle budget et prospective au sein de la Direction des Finances et de l'Evaluation. Arrivée au Département en 2004, elle nous raconte son parcours et son expérience chez nous. [A découvrir !](#)



podcast



« Plus qu'un métier », deux épisodes à (ré)écouter

Prenez le temps de découvrir de quoi est faite la journée de nos collaborateurs et comment leur action impacte le quotidien des Yvelinois. Ce format audio, c'est comme une bulle d'intimité à emporter, et à écouter, même en faisant d'autres choses, sans

avoir l'obligation d'un écran. [A écouter !](#)



actualité

Mme Jean, réélue conseillère déléguée du



personnel

Le 1er juillet dernier, Mme Josette Jean, conseillère déléguée du personnel de 2015 à 2021, a été réélue et continue sa mandature pour les 6 années à venir !

Son rôle ? Entre autres, représenter l'institution et présider les instances du personnel.



nominations



Etienne-Jean Dubois a été nommé Directeur du TAD Seine Aval en juillet 2021

« Nous portons avec mes équipes les ambitions d'un territoire dynamique, jeune, qui dispose toujours d'un potentiel immense. La solidarité que nous devons aussi à nos concitoyens les plus fragiles est au cœur de notre action avec nos partenaires... »

[Lire la suite](#)



zoom sur...



Intégrés en 2021...
Nos collègues témoignent !

Intégration des nouveaux arrivants : tour d'horizon d'une année réussie

Malgré le contexte sanitaire, notre communauté de nouveaux arrivants, animée par la DRH avec le concours des managers,

s'est renforcée en 2021 pour continuer à créer du lien entre tous... [Pour en savoir plus](#)



Alternance : bien remplir son rôle de tuteur d'apprenti

À la rentrée, une soixantaine de nouveaux apprentis nous rejoindront. Et qui dit « nouveaux apprentis », dit « nouveaux tuteurs », et c'est une 1ère pour certains d'entre eux...

[Lire la suite](#)



bien vivre
bien collaborer



Conférence inspirante le 21 septembre : la créativité au service de l'innovation

Comment passer à l'action en croisant prise de hauteur scientifique et pratique méthodologique ? Comment puis-je faire pour innover sur mon périmètre d'influence et/ou responsabilité

? Pour découvrir les réponses à ces questions, venez profiter de l'expérience de Jules ZIMMERMANN et de ses bonnes pratiques étonnantes... [Inscrivez-vous ici](#)



prestations et
avantages sociaux



4 prestations pour une rentrée réussie

Des fournitures scolaires aux frais d'inscription en passant par les frais de garde, sans oublier le renouvellement de la garde-robe des enfants, la rentrée est synonyme de dépenses pour les familles... [Pour en bénéficier](#)



De la nouveauté pour vos offres de restauration

A partir du 7 septembre, vous pourrez vous faire livrer vos repas au bureau avec DejBox et Frichti ! Mais ce n'est pas tout... nous avons négocié pour vous des offres de restauration à proximité de certains de nos sites. Ces offres seront étoffées chaque mois, et vous seront communiquées... [Pour plus d'informations](#)



la Parenthèse

Votre rentrée sous le signe du sport



Et si vous vous inscriviez à une activité, proposée par La Parenthèse, pour démarrer la rentrée 2021 en pleine forme ? Pilates, yoga, randonnée, zumba, ... Les inscriptions sont ouvertes... [Pour en savoir plus](#)



agenda

l'agenda en détail



Les temps forts à venir

Pour retrouver les temps forts à venir de septembre 2021 : permanences RH, conférence inspirante, instance de dialogue social, etc, [rendez-vous sur la page d'accueil de Mon Espace RH](#).

85



C'est le nombre d'alternants dans nos effectifs pour l'année 2021-2022, avec 45 primo-tuteurs !

Votre ambition au service de ce qui compte vraiment.

